

**Intervention par Dr. PHAM Quoc Tru, Ministre, Représentant permanent  
adjoint du Vietnam, lors du 2e EPU sur le Sénégal 21/10/2013**

-----

Monsieur le Président,

La délégation du Viet Nam souhaite la bienvenue à la délégation sénégalaise dirigée par Son Excellence.....et lui remercie pour la présentation succincte du rapport national.

Nous apprécions hautement l'engagement pris par le Sénégal dans la protection et la promotion des droits de l'homme et ses nombreux efforts déployés dans ce domaine durant ces dernières années, dont il faudrait noter surtout ceux qui ont été faits en ce qui concerne l'adhésion aux conventions internationales sur les droits de l'homme et la législation nationale. Le Sénégal a beaucoup œuvré en faveur des groupes vulnérables avec des mesures concrètes telles que l'adoption de la loi sur la parité homme/femme, la mise en oeuvre du plan d'action national pour l'accélération de l'abandon de l'excision 2012-2015 et de la feuille de route d'élimination des pires formes de travail des enfants d'ici 2016 ainsi que l'application de la couverture maladie universelle gratuite.

Nous félicitons aussi le Sénégal des succès qu'il a obtenus dans la mise en oeuvre des recommandations acceptées lors du 1<sup>er</sup> cycle de l'EPU. A cet égard, nous aimerions également lui recommander de continuer sans relâche ses mesures effectives dans la réalisation des Objectifs de développement millénaires, y compris la lutte contre la pauvreté, l'égalité homme/femme et l'accès à l'éducation sans discrimination.

Je vous remercie, Monsieur le Président.